

sept. 23, 2025

## La téléassistance, une réponse essentielle

Lors de son intervention, Alain Monteux a rappelé la mission première de la téléassistance : **permettre aux personnes fragiles de vivre à domicile le plus longtemps possible, en toute sécurité.**

### Des solutions concrètes pour les bénéficiaires et leurs proches

Il a ensuite présenté les dispositifs mis en place pour accompagner au quotidien les personnes âgées, malades ou isolées, ainsi que leurs aidants :

- Des **capteurs intelligents** capables de détecter automatiquement les situations inhabituelles (chute, inactivité prolongée, sortie imprévue...).
- Des **montres connectées avec fonction de géolocalisation**, programmées pour déclencher une alerte en cas de sortie d'un périmètre défini.

### Un soutien 24h/24 et 7j/7

Au-delà de la technologie, Alain Monteux a souligné l'importance de l'**accompagnement humain** : une équipe disponible jour et nuit, prête à intervenir rapidement et à offrir un soutien psychologique aux familles en cas de besoin.

